

Las fechas en 40k

Autor AGRAMAR
jueves, 15 de mayo de 2008

El año 0 no existe, por lo que la primera decena de años (los 10 primeros años) van del 1 al 10
La primera centena de años iran del 1 al 100
El primer milenio ira del 1 al 1000

Y si juntamos 40 milenios iremos desde el 1 al 40.000

Ocurre lo mismo con la denominación de los milenios... no existe un milenio 0, por eso nosotros ahora en el 2007 estamos en el "tercer" milenio, y por eso las fechas comprendidas entre el 40.001 y 41.000 son las del 41º Milenio...

P.D. Según la denominación de workshop para las fechas en su juego, un día 31 de Enero de 2007 como hoy se corresponde al año 41.007 en su franja 84-85 temporal (dividen el año en 1000 franjas temporales)

Además por estar en Terra nuestra denominación de lapso temporal sería de 0 (código de lapso de tiempo. 0 es Terra, 1 el Sistema Solar, 2 el Segmentum y así hasta el nivel 5 que es sin referencias en un año... es decir, que lo que cuenta el mensaje que acaba de llegar, ocurrió hace un año estandar)

En resumen, hoy, en el universo de fantasia de warhammer 40.000 para los habitantes de Terra sería 0.085.007.M42

Por Fian.Sacado del Foro de Adeptus Internauta